

UNTUK PENTAS SENI DAN PESTA

Bangun Pendapa dan Candi Tirto Raharjo

BILA berkunjung di Desa Wisata Kasongan Bantul, bukan hanya bisa melihat berbagai produk kerajinan keramik, namun juga dapat menemukan rumah arsitektur Jawa, beberapa pendapa dengan halaman yang luas. Yang paling menyita perhatian, bangunan Candi Tirto Raharjo yang artistik.

Kesan asri semakin tampak dengan adanya dua kolam di depan Candi Tirto Raharjo. Di kolam tersebut terdapat berbagai jenis ikan hias. Sedangkan di sebelah utara bangunan rumah pendapa juga terdapat kolam renang yang airnya begitu jernih, menyenangkan untuk berenang. Menurut pemiliknya, Dr Timbul Raharjo, dosen Institut Seni Indonesia (ISI) Yogyakarta yang juga seorang perupa dan pengusaha keramik, rumah pendapa dan Candi Tirto Raharjo dibangun pada bulan Desember 2018 dan selesai Juli 2019. Dipilihnya nama Candi Tirto Raharjo karena bangunan tersebut dibangun di Desa Tirto atau Dusun Tirto Raharjo.

Menurut Timbul Raharjo, bangunan Candi Tirto Raharjo bertinggi 8 meter, panjang dan lebarnya sama 20x20 meter, termasuk kolam ikan. Kemudian luas tanah seluruhnya kurang lebih 5.000 meterpersegi, termasuk



Bangunan Candi Tirto Raharjo terkesan artistik.

taman dan kolam renang, serta sejumlah bangunan rumah pendapa.

Luas kolam renang itu 5 x15 meterpersegi. Bangunan tiga rumah pendapa sebagian besar berbahan kayu ulin ukuran 8x8 meter persegi. Pendapa lainnya ukuran 8 x12 meter persegi berbahan kayu jati. Sedangkan pendapa ketiga berbahan kayu jati dan kayu ulin ukuran 8x8 meter persegi. Pendapa-pendapa tersebut, selama ini digunakan untuk acara-acara tertentu. "Misalnya, ketika ada perhelatan



Kolam renang berair jernih.

pernikahan, pesta dan sebagainya," kata Timbul Raharjo.

Di sekitar Candi Tirto Raharjo, juga dibangun enam buah kamar. Dibangun dengan bahan kayu bengkirai dan kayu jati. Rata-rata untuk setiap kamar itu, ukuran halaman dan sekitarnya kurang lebih 10 x12 meter. Kalau rumah sendiri ukurannya adalah 6 x 8 meter persegi. "Selama ini, Candi Tirto Raharjo digunakan untuk acara-acara pesta, baik <wedding> maupun <dinner>. Suasana romantis dan artistik. Didominasi arsitektur Jawa," ungkap Timbul Raharjo.

Dia mengungkapkan, bangunan Candi Tirto Raharjo, sejumlah rumah pendapa yang

bernuansa arsitektur Jawa yang halaman luas serta taman rumput hijau serta beragam tanaman bunga, pohon mojo, pohon nangka serta tanaman lainnya bisa menambah suasana indah, nyaman dan sejuk. Karena itu, selama ini juga untuk pentas kesenian dan syuting film oleh komunitas seni, sanggar seni dan seniman yang membuat produksi film. Termasuk di masa pandemi Covid-19, ada sejumlah sanggar seni yang membuat pentas seni untuk tayangan daring. Di antaranya komunitas ketoprak, karawitan, dagelan maupun film.

Pada bangunan rumah pendapa sebelah timur Candi Tirto Raharjo juga dilengkapi seperangkat gamelan slendro dan pelog. Karena itu, ketika membuat pentas kesenian dan syuting film di area Candi Tirto Raharjo untuk teknis dan artistiknya sudah terpenuhi. Artinya, pihak komunitas seni dan sanggar seni ketika membuat produksi kesenian, syuting film tinggal menyesuaikan untuk membuat artistik sesuai tuntutan cerita.

"Hanya saja, selama pandemi Covid-19, semua aktivitas yang dilaksanakan di area Candi Tirto Raharjo tetap harus memenuhi standar protokol kesehatan, menerapkan anjuran pemerintah," kata Timbul Raharjo.

Tulisan dan foto: Khocil Birawa



Bangunan rumah pendapa.



Komunitas seni saat syuting film di Candi Tirto Raharjo.

OLAHRAGA

PENATARAN WASIT HOKI INDOOR FHI Kulonprogo Kirim 5 Peserta

WATES (KR) - Pengurus Kabupaten (Pengkab) Federasi Hoki Indonesia (FHI) Kulonprogo akan mengirimkan 5 orang peserta untuk mengikuti penataran wasit hoki indoor yang digelar Pengurus Daerah (Pengda) FHI DIY.



KR-Dani Ardiyanto
Tri Susilo SIP MM

Ketua Pengkab FHI Kulonprogo, Tri Susilo SIP MM kepada KR di Wates, Kamis (11/3) mengatakan, penataran wasit indoor akan dilaksanakan di Aula Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) DIY, 13-14 Maret 2021. Digelar Pengda FHI DIY, karena selama ini masih kekurangan wasit hoki indoor di DIY.

Setiap Pengkab/Pengkot diminta mengirimkan maksimal 5 peserta. Pengkab FHI Kulonprogo akan mengirimkan 5 orang, yakni Cahyo Koswanto, Fadilah Sa'id Maritza Susilo, Maulida Abdul Hakim Mufid, Rizky Anggita dan Catur Prasetyo. "Lima orang yang kita tunjuk untuk mengikuti penataran wasit ini minimal sudah mengerti peraturan permainan hoki, sudah senior dan mempunyai pengalaman menjadi wasit di beberapa pertandingan. Sampai saat ini kita belum punya wasit yang berlisensi," jelasnya. (M-4)

BUNGKAM LEIPZIG, LIVERPOOL KE PEREMPATFINAL

Hanya Imbangi PSG, Barca Tersingkir

PARIS (KR) - Nasib tragis dialami Barcelona yang harus tersingkir dari ajang Liga Champions, setelah gagal membalikkan keadaan dan hanya mampu bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah Paris Saint-Germain pada leg kedua babak 16 besar di Parc des Princes, Kamis (11/3) dinihari WIB.

PSG memang sudah di atas angin mengingat pada leg pertama di kandang Barca sudah mengantongi kemenangan 4-1. Dengan hasil imbang itu, PSG berhak lolos ke babak perempatfinal dengan keunggulan agregat 5-2.

Sukses diraih Liverpool yang memastikan langkah ke babak perempatfinal usai mengalahkan tuan rumah RB Leipzig 2-0 di Puskas Arena, Kamis (11/3) dini hari WIB. The Reds yang menang 2-0 pada leg pertama, lolos dengan keunggulan agregat 4-0.

Meski tersingkir, pelatih Barca, Ronald Koeman tetap memuji penampilan pasukannya. Sang *entrenador* menyebut Barca tersingkir dengan cara sensasional.

"Kami memang tersingkir, itulah yang terpenting dalam olahraga ini. Namun kami tersingkir dengan cara sensasional. Kami punya peluang untuk membuat hal-hal yang sangat merugikan lawan kami," katanya dilansir situs resmi UEFA.

Koeman menilai seharusnya pasukannya bisa unggul 2-1 pada babak pertama. "Jika saja kami bisa memimpin saat turun minum, ceritanya akan lain dan babak kedua akan menjadi pertandingan yang sangat berbeda," ungkapnya.

PSG membuka keunggulan pada menit 30 melalui tendangan penalti Kylian Mbappe. Wasit menunjuk titik putih setelah Mauro Icardi dinilai melanggar



KR-API/Christophe Ena

Striker PSG, Kylian Mbappe ditempel ketat bek Barca, Oscar Mingueza.

Clement Lenglet di area terlarang. Tujuh menit berselang, Barca menyamakan kedudukan berkat gol Lionel Messi setelah menembus pojok kiri atas gawang yang dijaga Keylor Navas. Barca mendapat peluang emas melalui tendangan penalti pada pengujung babak pertama, namun Messi gagal mengeksekusinya. Pada babak kedua ti-

dak tercipta gol dan hingga laga usai skor tetap 1-1.

Sedangkan Liverpool sempat kesulitan membongkar pertahanan Leipzig dan baru memecah kebuntuan menit 70 melalui Mohamed Salah, menyelesaikan umpan Diogo Jota. Empat menit berselang, Liverpool menggandakan keunggulan berkat gol Sadio Mane, meneruskan umpan silang Divock Origi. (Jan)

PENGURUS SIWO PWI DIY DIKUKUHKAN

Mengawal Olahraga DIY Lebih Berprestasi

YOGYA (KR) - Pengurus Seksi Wartawan Olahraga, Persatuan Wartawan Indonesia (Siwo PWI) DIY masa bakti 2020-2025 dikukuhkan di Kantor PWI DIY, Jalan Gambiran Yogyakarta, Rabu (10/3). Pengukuhan ditandai penyerahan Pataka SIWO oleh Ketua Siwo PWI Pusat AAGWA Ariwangsa kepada Ketua Siwo PWI DIY yang baru, Drs Widyo Suprayogi.

Hadir dalam acara pengukuhan, Sekretaris SIWO PWI Pusat Suryansyah yang juga membacakan SK Pengukuhan, Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) DIY Prof Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO di dampingi Ketua Bidang Pembinaan Organisasi KONI DIY Nolik Maryono BSc serta Ketua PWI DIY Hudono SH.

Widyo Suprayogi mengatakan, Siwo PWI DIY siap bersinergi de-

ngan berbagai pihak, terutama KONI DIY untuk mendorong olahraga di DIY lebih berprestasi di tingkat nasional maupun internasional. "Kami siap ikut memberikan pembinaan dan edukasi bagi insan olahraga DIY agar lebih

berprestasi," katanya.

Widyo juga berterima kasih kepada KONI DIY yang selama ini telah memberi dukungan (dana, fasilitas) untuk menunjang kegiatan Siwo PWI DIY. Salah satunya persiapan menyongsong



KR-Devid Permana

Ketua Siwo PWI Pusat dan Ketua Umum KONI DIY bersama pengurus Siwo PWI DIY masa bakti 2020-2025.

Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) yang rencana dihelat September 2021 mendatang di Malang, Jawa Timur.

"Beberapa cabang olahraga sudah memulai persiapan, rutin berlatih. Kami berterimakasih juga pada KONI DIY yang memberi kami kesempatan latihan di lapangan Kenari, karena selama ini kesulitan mendapatkan tempat latihan," ujarnya.

Prof Djoko Pekik mengucapkan selamat kepada pengurus Siwo PWI DIY yang telah dikukuhkan. Dia meminta Siwo PWI DIY tetap kritis mengedukasi insan olahraga di DIY agar selalu mengedepankan spirit persahabatan (*friendship*), memberikan yang terbaik (*excellence*) dan menghormati orang lain dan aturan (*respect*) dalam berkompetisi dan mengejar prestasi. (Dev)

DIGELAR BAVETI KULONPROGO Invitasi Tenis Usia 110 Tahun

WATES (KR) - Barisan Atlet Veteran Tenis Indonesia (Baveti) Kulonprogo menggelar invitasi tenis ganda putra perorangan jumlah usia 110 tahun. Invitasi yang diikuti 38 penggemar tenis Kulonprogo ini dilaksanakan di lapangan tenis Alun-alun Wates, Kamis, Sabtu dan Minggu (11, 13-14/3).

Dijelaskan Ketua Baveti Kulonprogo, Kasdiyono, invitasi tenis untuk menandai terbentuknya kepengurusan Baveti. Selain itu juga untuk memperkuat silaturahmi pemain tenis se-Kulonprogo. "Tujuannya untuk meningkatkan kesehatan petenis, meningkatkan persahabatan dan mendapat kebahagiaan," kata Kasdiyono.

Sedang Saiman, ketua pertandingan mengatakan, pertandingan menggunakan sistem setengah kompetisi. Pemain dibagi menjadi empat pool dan mencari juara pool untuk maju ke semifinal.

Pool A : Sunardiyo/Sudarjo, Sumardi/Sidiq Ansori, Suharyadi/Widiyanto, Kastono/Sutopo PU, Komari/Sugeng Widodo. Pool B: Sawiyo/Agus Sularno, Jhojon/Paimun, Rebiman/Suharjan, Karyono/Eka YM, Rajiman/Saidi. Pool C: Agus Sumarwanto/Suharjana, Martinus/Budi Agus, Nasirun/Agus Maryanto, Sudarmono/Bambang Sucipto, Sukino/Saryono. Pool D: R Eka Wahyu/Susanto, Gunawan/Heri Purwata, Agus Dwi/Jemingin, Ali Rohman/Sabar. (Wid)